

# *¿Evitar la contaminación ambiental es posible ?*

---



Por: Lorenzo Oquendo

Este año entre el dos y 14 de diciembre próximo será la conferencia de la Organización de Naciones Unidas sobre cambio climático (COP24) con sede oficial en la ciudad de Katowice al suroeste de Polonia, como acuerdo firmado por representantes de la ONU y del gobierno de ese país europeo.

Esa conferencia climática está precedida de varios meses de preparación para convertir el espacio de presentaciones y debates en esencial vía que precise mantener la temperatura global a menos de dos grados centígrados aprobados durante similar encuentro del 2015 en París, Francia.

Patricia Espinosa, secretaria ejecutiva de la Convención Marco de la Organización de Naciones Unidas Sobre Cambio Climático (CMNUCC) expresó, en Polonia, durante una visita, que el 2018 es un año significativo para la diplomacia climática internacional a medida que los países avanzan en la implementación del acuerdo de París para lograr que sea plenamente operativo.

La Convención Marco de la Organización de Naciones Unidas sobre Cambio Climático (CMNUCC) incorpora representantes de 197 países que tienen el tratado fundamental de lograr disminuir las concentraciones de gases de efecto invernadero en la atmósfera para evitar la peligrosa interferencia humana con esa contaminación, también adaptación de los ecosistemas y avanzar en el desarrollo

sostenible.

Aparejado a esto el cambio climático continúa provocando impactos irreversibles en el mundo como las 20 muertes de personas en Italia por fuertes lluvias y vientos en estos días que además causaron daños materiales con árboles arrancados en montañas.

La protección civil italiana definió esa ola de mal tiempo como una de las situaciones meteorológicas más complejas de los últimos 60 años, donde Venecia por ejemplo, sufrió las peores crecidas de agua y vientos de hasta 180 kilómetros por hora.

Y en los departamentos colombianos del Cauca y Chocó hubo deslizamientos de tierra también por fuertes lluvias que ocasionaron la muerte a dos niños debido a desprendimientos procedentes de montañas.

Son solo dos ejemplos de los múltiples que suceden en el mundo actualmente por impactos del cambio climático con desapariciones humanas y afectaciones materiales de alta consideración.

Esperemos que en la conferencia de Katowice, ciudad de Polonia, sede de la próxima conferencia de las partes sobre cambio climático la razón eleve sus resultados máximos para evitar de una vez por todas la contaminación ambiental.

---

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/175774-evitar-la-contaminacion-ambiental-es-posible>



**Radio Habana Cuba**